

#SÜD-OST 15. November 2023

Jubilarehrungen im OV Magdeburg

„Nicht durch Worte, sondern durch Handlungen, zeigt sich wahre Treue“ (Heinrich von Kleist) – Am 19. und 20. Oktober lud der Ortsverband Magdeburg seine Jubilare, welche auf eine langjährige Gewerkschaftsmitgliedschaft zurückblicken können, in das Familienhaus Magdeburg ein.



Um alle 190 Jubilare zu ehren, waren zwei Tage notwendig. Besonders stolz war der Ortsverband auf 30 Mitglieder, die für eine Gewerkschaftsmitgliedschaft von 70 oder 75 Jahren geehrt wurden.

Julien Schneider, Leiter der Geschäftsstelle Magdeburg, begrüßte die Anwesenden: „Es ist uns ein herzliches Anliegen, Euch, liebe Jubilare, zu Eurem Gewerkschaftsjubiläum zu gratulieren und mit Euch diesen Tag hier zu verbringen.“

Die Jubilare, Gäste und Kolleg:innen begaben sich anschließend auf eine kleine

Reise durch die Vergangenheit, bei der an besondere politische, gesellschaftliche und betriebliche Ereignisse erinnert wurde. Dies fand bei allen Zuhörer:innen großes Interesse.

Richtig gefeiert wurde natürlich auch. Die „kleinen Tanzmäuse“ vom Tanz- und Sportverein Magdeburg e.V. brachten mit ihren Tanzeinlagen ordentlich Schwung in die Hütte. Klein und groß, jung und alt hatten viel Spaß beim Zuschauen. Am Ende kann der Ortsverband Magdeburg auf zwei sehr gelungene Tage zurückblicken, die gerade den Jubilaren in schöner Erinnerung bleiben werden.



[Alle Bilder anzeigen »](#)